

**POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPUR**  
**PROGRAM STUDI D III KEBIDANAN METRO**

Laporan Tugas Akhir, Juni 2023

Ratih Pratiwi : 2015471058

Asuhan Kebidanan Pada Balita Z Dengan Deteksi Dini Pertumbuhan dan Perkembangan Di TPMB M Tulang Bawang Tengah, Tulang Bawang Barat

xiv + 41 halaman, 5 tabel, 4 gambar, 13 Lampiran

**RINGKASAN**

Stimulasi yang diberikan kepada anak dalam rangka merangsang pertumbuhan dan perkembangan anak dapat diberikan oleh orang tua atau keluarga sesuai dengan umur anak. Pada tanggal 10 Maret 2023, dilakukan pengkajian terhadap An. Z di Tempat Praktik Mandiri Bidan Mareta KD, S.Tr., Keb. Hasil pengkajian diketahui, diperoleh usia 48 bulan nilai KPSP “Ya” 7, sehingga ditegakkan diagnosa dengan Perkembangan Sosialisasi dan Kemandirian Meragukan. Berdasarkan hasil pengkajian tersebut maka perencanaan asuhan yang diberikan adalah ajarkan anak memakai pakaian, ajarkan anak untuk mencuci tangan setelah selesai makan serta berikan konseling kepada orang tua untuk mengajarkan di rumah sesering mungkin.

Pelaksanaan asuhan kebidanan pada balita dilakukan pada tanggal 10 Maret-24 Maret 2023 meliputi memberikan konseling kepada ibu untuk menstimulasi anaknya di rumah dengan mengajarkan anak cara menggunakan pakaian sendiri serta menganjurkan ibu sesering mungkin menstimulasi anaknya di rumah.

Hasil evaluasi asuhan kebidanan pada balita yang dilakukan pada tanggal 24 Maret 2023 sebanyak 5 kali pertemuan didapatkan skor 7 menjadi 9, yaitu anak sudah dapat memakai pakaian serta sudah dapat mencuci tangannya sesudah selesai makan, sehingga didapatkan hasil perkembangan anak sesuai dengan usianya.

Simpulan yang diperoleh dari asuhan kebidanan pada balita didapatkan hasil anak sudah dapat memakai pakaian sendiri serta sudah dapat mencuci tangannya setelah selesai makan, sehingga hasil perkembangan anak sesuai dengan usianya. Saran untuk ibu agar melanjutkan stimulasi pada anak untuk usia selanjutnya secara rutin.

Kata kunci : Kemandirian

Daftar bacaan : 14 (2014-2021)